

しんめいばら

回 覧

第 239 号
2025.3.20

公園整備！

三月九日(日)連日の雨と寒さが一服したのか、時間が経つほどに暖かさが訪れ、十三名の会員参加により公園整備を行いました。今回はカンツバキ生垣前の花壇に来月ペチュニアを植栽する予定のため、土に堆肥を混ぜ、周囲に侵入防止を兼ねた柵を埋め込みました。そのほか、愛護会倉庫の清掃、砂場に溜まった落ち葉の収集、花壇の雑草取り、公園外周にある低花木の伐採などを行いました。今期最後の活動でしたが、来期も会員の皆様の積極参加を期待しつつ作業を終りました。



元気に咲いています！



久しぶりに暖かい朝となり！



根切り作業は大変です！

豆知識！

『苺と薔薇』
はら

久能の海岸線は「いちご海岸通り」ともいわれ、この季節の週末には苺狩りで賑わいます。かつては苺と練乳などがセットでした。今はそのままでもずいぶん甘く豊富な味わい、かつ大粒で食べ心地満点です。妻へのご機嫌伺いには、かつては薔薇の花束、いまは苺です。その苺、びっくり薔薇の仲間とのことです。そして果肉だと思って食べているのは花托(かたく)と云う花びらを支える部分、本当の果肉はその表面の種のような黒い粒々とのことです。江戸時代までは苺といえは木苺を指していたようです。りんご・梨・枇杷・花梨などの果実や日本で親しまれている桜・梅・桃などもバラ科。恐るべきは薔薇でしょうか。



久能の石垣いちご！

今日の公園！



公園名物ハクモクレンが開花！

お知らせ！



○ 四月の公園整備は六日(日)です。花壇整備、清掃、施肥、灌水などの作業を行います。

○ 四月の回収、ピン・缶は二十二日(火)、古紙は二十七日(日)です。

自治会の回収活動にご協力下さい。

○ 高松神明原公園愛護会は現在十九名の会員により公園の美化活動に取り組んでいます。自治会員に限らずどなたでも入会が出来ますので、ぜひご参加下さい。

連絡先・二三七五一八一 山本まで